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REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao senhor Governador
do Estado quanto à diminuição de
arrecadação em função da isenção de
ICMS às importações feitas por igrejas.
AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a recente decisão por parte do Governador do Estado, que isenta de
ICMS as importações realizadas por entidades religiosas;
 
CONSIDERANDO a necessária preocupação com o erário público;
 
CONSIDERANDO a importância de manter as finanças públicas equilibradas, garantindo
investimentos necessários na área social;
 
CONSIDERANDO o despacho publicado em 3 de junho de 2024 no Diário Oficial do Estado
de São Paulo.
 
CONSIDERANDO a recente decisão de isentar entidades religiosas do pagamento do ICMS
na importação de bens e mercadorias, é fundamental entender o impacto financeiro desta
medida nas receitas do estado.
 
REQUEREMOS as seguintes informações por parte do Senhor Governador Tarcísio de
Freitas:
 

Qual é a previsão de diminuição de arrecadação de ICMS com a isenção prevista?
Quais serão os critérios e os mecanismos de verificação quanto ao uso dos bens
importados, para quem eles realmente se destinem à finalidade essencial das
entidades religiosas?

 
 1) Tarcísio Gomes de Freitas - Governador  Governo do Estado de São Paulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 4 de junho de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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